
INFORME DE COMISIONES DEL MES DE NOVIEMBRE 

 

 

TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRES BLAS Y COMENTA QUE SE TUVO REUNION DE 

MESA DIRECTIVA EN DONDE SE PLATICO SOBRE ALGUNAS CONVOCATORIAS DE LUGARES 

AUN PENDIENTES DERIVADOS DE JUBILACIONES EN LAS QUE UNICAMENTE SE HAN 

AUTORIZADO SOLO DOS: LA DE JUVENAL SEGURA Y LA DE GUADALUPE OLVERA DE OBRAS 

PUBLICAS Y FOMENTO AL DEPORTE RESPECTIVAMENTE; SE PUBLICARÁN PRÓXIMAMENTE 
ESTAS.  

 

QUEDA AUN PENDIENTE LA CONVOCATORIA TRANSITORIA DEL ESPACIO DE JORGE 

VAZQUEZ EN LA PLAZA PRINCIPAL.  

 

EN LA MISMA REUNIÓN SE HABLO DE LA POSIBILIDAD DE AGILIZAR UN POCO LAS 

ASAMBLEAS.  EN ASUNTOS GENERALES SE VOTARÁ SI SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA. 

 

SE RECIBIÓ OFICIO DE SEGUIMIENTO DE CEGAIP SOBRE ALGO YA CONTESTADO POR LA 

ANTERIOR MESA DIRECTIVA; AL DENUNCIANTE “LLUVIA DE HAMBURGUESAS” SE 

INCONFORMO CON LA RESPUESTA.   
 

SE HIZO UN INFORME POR PARTE DE CADA UNA DE LAS SECRETARIAS.  

 

TAMBIÉN SE LLEVO A SAN LUIS POTOSÍ EL REGISTRO DE LOS INTEGRANTES DE LA UNIDAD 

DE TRANSPARENCIA: VICENTE JUÁREZ Y ARTURO MARTÍNEZ CRUZ, DERIVADO DE LA 

ASAMBLEA; PERO QUEDO PENDIENTE YA QUE AHORA TIENE COSTO EL REGISTRAR Y 

SOLICITAR EL ALTA EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO.  OTRA DE LAS COMISIONES QUE 

SE TENÍAN EN LA CAPITAL FUE TRAER AL TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y 

ARBITRAJE LA TOMA DE NOTA EN FÍSICO DE LA NUEVA ACTUAL MESA DIRECTIVA A EFECTO 

DE ESTAR LEGALMENTE CONSTITUIDA. 

 
DERIVADO DE VARIOS ACONTECIMIENTOS SE ACORDÓ EL DESCONOCER ACUERDOS QUE EL 

TRABAJADOR HAGA CON LOS JEFES (EN BASE A LA CLAUSULA 4ª. BIS) PONIENDO ESTO, EN 

DESVENTAJA A LOS TRABAJADORES QUE NO LO HACEN AGARRÁNDOLOS A CARILLA POR 

ESTA CAUSA.  EL SINDICATO NO SE HARÁ RESPONSABLE POR ESTAS CUESTIONES SI LAS 

COSAS NO SALEN COMO LO ESPERABAN. 

 

SE PLATICO CON RESPECTO AL ROSARIO A LA VIRGEN DE GUADALUPE Y SE ACORDÓ 

LLEVARSE A CABO EL DOMINGO 11 DE DICIEMBRE EN PUNTO DE LAS 6:00 P.M. EN LOS 

TALLERES DEL MUNICIPIO. 

 

SE ACORDÓ EN REUNIÓN DE COMITÉ VETAR AL COMPAÑERO JUAN BERNABÉ JUÁREZ PARA 

SOLICITAR PRESTAMOS DEL SINDICATO.  YA QUE HIZO SOLICITUD AUN CUANDO TIENE AUN 
PENDIENTE UNO EN PRESIDENCIA.   

 

EN OTRO PUNTO ANDRÉS COMENTA QUE DESDE SEPTIEMBRE ESTABA PENDIENTE LA 

REPOSICIÓN DE LA BANCA DAÑADA; POR ESTA OCASIÓN Y CON EL CONSENTIMIENTO DE LA 

LIC. CLAUDIA REYNAGA SE HIZO CON UNA MESA QUE YA CONTABA CON ELLA EL 

SINDICATO.  LOS INVOLUCRADOS HARÁN EL PAGO DE ESTA DIRECTAMENTE CON EL SRIO. 

DE FINANZAS.  PERO EL NUEVO DAÑO OCURRIDO CON UN ESCRITORIO SE DEBER DE HACER 

CON OTRO TAL CUAL. 

 

SE CONTINUA EL SEGUIMIENTO A LOS COMPAÑEROS QUE SE LES COBRO MULTA POR 

REPORTE TARDÍO POR PARTE DEL JEFE.  SIGUEN SIN DAR RESPUESTA BUSCANDO OTRA VIAL 
ALTERNA PARA SOLUCIONAR ESTE TEMA OCURRIDO DESDE EL MES DE AGOSTO.   

 



SE VAN A EJECUTAR DICTÁMENES AUN PENDIENTES DE LA MESA DIRECTIVA PASADA POR 

AUSENCIA A LAS ASAMBLEAS DESDE AGOSTO, HACIÉNDOLES EL COBRO DE 30 DÍAS.  

ADEMÁS DE UN TRABAJADOR DEL RASTRO POR NO PORTA EL UNIFORME. 

 

SE GESTIONO EL APOYO CON GASOLINA DEL COMPAÑERO LORENZO GUADALUPE DE OBRAS 

PUBLICAS POR TENER UN HIJO EN UN TRATAMIENTO EN LA CD. DE SAN LUIS POTOSÍ; ESTO 

PARA QUE EL PUEDA MOVERSE POR SU PROPIO MEDIO.  AL PARECER YA SE LE REGULARIZO 

SU SITUACIÓN. 
 

SE DESAHOGO UN CITATORIO PARA COMPARECER EN PERSONAL POR VARIOS RETARDOS 

ACUMULADOS DE LOS COMPAÑEROS DEL RASTRO MUNICIPAL.  AL FINAL SE ACORDÓ QUE 

SOLO SE LES PONDRÁ UNA FALTA EN LA SIGUIENTE NOMINA DE PAGO. ADEMÁS SE ACLARA  

QUE AL TERCER RETARDO ACUMULADO, ES 1 FALTA Y 4 FALTAS EN UN PERIODO DE 30 DÍAS 

EN AUTOMÁTICO ES BAJA SIN RESPONSABILIDAD PARA EL PATRÓN.   

 

EN ESTE PUNTO DE LA REUNIÓN SONÓ UN CELULAR A LO QUE EL COMPAÑERO ANDRÉS 

ADVIERTE QUE SI SE VUELVE A ESCUCHAR EL SONIDO DE ALGUNO SE TENDRÁ QUE VOLVER 

A RECOGEROS AL INGRESAR A LA REUNIÓN. 

 
SE ATENDIÓ EL CITATORIO DEL COMPAÑERO MIGUEL BÁEZ YA QUE FUE ACUSADO DE ESTAR 

EN ESTADO DE EBRIEDAD EN EL SERVICIO; SIN EMBARGO, DE ACUERDO A LAS 

CARACTERÍSTICAS DEL ACTA QUE LEVANTARON POR EL DÍA Y LA HORA; EL YA HABÍA 

TERMINADO SU JORNADA DE TRABAJO.  AL PARECER SOLO QUEDO EN LLAMADA DE 

ATENCIÓN.  REITERANDO EL COMPAÑERO ANDRÉS QUE NO SE NOS HAGA FÁCIL INGERIR 

BEBIDAS ALCOHÓLICAS DURANTE EL SERVICIO YA QUE SE PUEDE PROPICIA LA BAJA. 

 

SE ATENDIÓ CITATORIO TAMBIÉN EN PERSONAL DE LOS COMPAÑEROS LUCIO ORTIZ 

RAMÍREZ, JOSÉ GUADALUPE GONZALES SEGURA Y GERARDO GALLEGOS SALAZAR YA QUE 

SE LES ESTA FINCANDO RESPONSABILIDAD POR DESVÍO DE RECURSOS DEL VEHÍCULO Y 

COMBUSTIBLE A BENEFICIO PERSONAL PUES SE LES SORPRENDIÓ EN UNA DE LAS 
CHATARRERAS, SE LES HIZO ÉNFASIS QUE, DESDE LA MESA PASADA PARA QUE FUERAN 

PRUDENTES Y NO LLEVARA A VENDER LOS QUE JUNTARAN DIRECTAMENTE DE LOS 

CAMIONES.  SIGUE PENDIENTE ESTE ASUNTO, ESPERANDO NO PASE A MAYORES Y EVITAR 

LA BAJA DE ESTOS TRABAJADORES. 

 

SE GESTIONO EL SERVICIO MEDICO PARA EL HIJO DEL COMPAÑERO GERARDO CORREA 

SOLANO.  TAMBIÉN A ESTE MISMO SE LE ACOMPAÑO A LA CD. DE SAN LUIS POTOSÍ AL 

TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE A UNA AUDIECIENCIA SOBRE LA 

DEMANDA QUE TIENE CON EL MUNICIPIO A EFECTO DE PODER FINIQUITAR ESTA CUESTIÓN.   

PRORROGÁNDOSE UNA VEZ MAS.   

 

SE CONTINÚA GESTIONANDO ALGUNAS ESPECIALIDADES PARA VARIOS COMPAÑEROS. 
 

SE SOLICITO PERMISO SIN GOCE DE SUELDO PARA LOS COMPAÑEROS ARTURO SÁNCHEZ 

ORTA Y GERARDO SÁNCHEZ SÁNCHEZ.   

 

SE HIZO UN ESCRITO PARA SOLICITAR LOS NUEVOS UNIFORMES PENDIENTES DESDE EL MES 

DE MAYO; ADEMÁS SE PLANTEO A LA ADMINISTRACIÓN QUE NO SE CONSIDERARA EL USO 

DE ESTE DENTRO DE LOS REQUISITOS PARA RECIBIR EL INCENTIVO DE TRABAJO. SE NOS 

INFORME QUE TAL VEZ LLEGABAN ESTA MISMA SEMANA.  

 

POR PARTE DE PERSONAL SE NOS INFORMO QUE SE DARÁN DOS BASES DEL DEPTO. DE 

PLAZAS Y JARDINES Y POSTERIORMENTE LAS DEL DEPTO. DE LIMPIA. 
 

SE PLATICO LA CUESTIÓN DE LAS NIVELACIONES DE SUELDOS; UNAS NO SE HAN DADO Y 

OTRAS SE DIERON, PERO NO COMO DEBIERON DE HABER SIDO.  SE PLATICARÁ SOBRE ELLO. 



 

SE INFORMO SOBRE LA AUTORIZACIÓN DE DOS JUBILACIONES: LA DE JUVENAL SEGURA  Y 

GUADALUPE OLVERA. 

 

SE GESTIONO DE MANERA URGENTE UNA CIRUGÍA PARA LA COMPAÑERA ROSA MARÍA 

MARTINEZ LOERA. 

 

SE GESTIONO VALORACIÓN MEDICA EN LA CIUDAD DE SAN LUIS POTOSÍ PARA EL 
COMPAÑERO GUILLERMO MARTÍNEZ ARGANDOÑA. 

 

SE ESTA COORDINANDO SINDICATO, TRABAJADORES, JEFES DE DEPARTAMENTO Y LA 

JEFATURA DE PERSONAL PARA PROGRAMAR LOS DESCANSOS PARA QUIENES LABORARON 

EL PASADO 1º. DE NOVIEMBRE.  LLEVÁNDOSE A CABO SIN PROBLEMA ALGUNO. 

 

SE PLATICO EN LA TESORERÍA MUNICIPAL SOBRE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS, EN 

NUESTRO CASO DEL CONVENIO COLECTIVO Y HACER UNA PROYECCIÓN.  SE ESTA 

TRABAJADO EN ELLO PARA QUE PRESIDENCIA CONTEMPLE LAS PRESTACIONES PARA EL 

PRÓXIMO AÑO 2023.  EN ESTA MISMA REUNIÓN SE PLATICO SOBRE LA HERRAMIENTA DEL 

ÁREA DEL RASTRO MUNICIPAL. 
 

SE HACE MENCIÓN SOBRE LAS DOS REUNIONES QUE SE LLEVARON A CABO CON LOS 

TRABAJADORES DE LIMPIA; EN DONDE SE TOCO EL TEMA DE LA MINUTA DE TRABAJO Y 

OTRAS CONDICIONES DE TRABAJO.  UNIFICANDO CRITERIOS.  QUEDA PENDIENTE HACER LOS 

PLANTEAMIENTOS AL OFICIAL MAYOR Y POSTERIORMENTE SE LES DARA A CONOCER LAS 

CONCLUSIONES. 

 

SE GESTIONARON LAS VACACIONES DEL PERSONAL DE ALUMBRADO PUBLICO. 

 

SE SOLICITO LA LISTA DE LOS TRABAJADORES QUE SI Y QUE NO SE LES ENTREGARA EL 

INCENTIVO DE PUNTUALIDAD DE TRABAJO Y BONO DE FIN DE AÑO PARA LOS JUBILADOS. 

  


